



3027, 9.24

El libro fue escrito por el historiador Oscar Pinochet de la Barra (RLO)

# Fue presentada la biografía del cardenal Raúl Silva Henríquez

Destacadas personalidades del ámbito diplomático, político y cultural asistieron al salón de actos del colegio Patrocinio de San José. La biografía consta de diez capítulos, y forma parte de la celebración de los ochenta años de vida del cardenal Silva Henríquez.

Oscar Pinochet de la Barra, el cardenal Silva Henríquez y el provincial Ricardo Ezzati.

**MALURA BRESCIA**  
En ceremonia celebrada ayer fue presentado oficialmente el libro *El cardenal Silva Henríquez, luchador por la justicia*, una biografía escrita por el historiador Oscar Pinochet de la Barra.

El acto contó con la presencia del cardenal Raúl Silva Henríquez, del rector mayor de la Congregación Salesiana, Egidio Vigano, y del provincial de la Congregación Salesiana en Chile, Ricardo Pizzati.



FOTO: G. GONZALEZ

En la mesa de honor se encontraban, además, el autor de la biografía y el gerente de la Editorial Salesiana, Ernesto Corona.

Ricardo Ezzati, provincial de la Congregación Salesiana, se refirió a que la obra resalta el mensaje pastoral del cardenal Silva Henríquez en la Iglesia Católica chilena, que comprende 56 años de su historia.

El autor Oscar Pinochet de la Barra dijo que la redacción de este libro representó resellar más

de 40 carpetas de recortes con la vida y obra del cardenal. Destacó que su importancia sólo puede compararse con otra de sus obras anteriores, *El pensamiento de Eduardo Frei*.

Definió a Raúl Silva Henríquez como al representante de la dignidad nacional, expresando que "ha sido la dura roca contra la cual se han estrellado vanamente las olas".

#### Saludo desde Roma

El rector mayor de la Congregación Salesiana, Egidio Vigano, trajo al purpurado chileno el saludo desde Roma.

Definió al cardenal chileno "como uno de los padres más dóciles", y uno de los primeros en comprender el mensaje del Concilio Vaticano II.

Finalmente, el cardenal Raúl Silva Henríquez se declaró "comovido, no por lo que he hecho, sino por lo que dicen que he hecho".

En una entretenida alocución se refirió a diversas anécdotas de sus comienzos en la vocación sacerdotal en la Congregación Salesiana.

## Un gran humanista

"El cardenal Silva Henríquez ha sido para Chile uno de los humanistas más grandes que hemos tenido en estos últimos 20 años, ya que él ha dado a la persona humana una centralidad, lo ha puesto en el lugar que Dios ha querido: ser conductor del mundo y de la historia". Tal visión del ex arzobispo de Santiago y ahora cardenal emérito fue expresada ayer por el obispo de Punta Arenas, Tomás González, en homenaje a sus 80 años de vida. El prelado destacó como una "intuición profética del cardenal Silva" la fundación de la Vicaría de la Solidaridad, "que hace que en el mundo entero nuestra Iglesia sea creíble incluso para quienes no son creyentes y eso me parece que es un signo de los tiempos".

# **Fue presentada la biografía del cardenal Raúl Silva Henríquez [artículo] Maura Brescia.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Brescia, Maura, 1943-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Fue presentada la biografía del cardenal Raúl Silva Henríquez [artículo] Maura Brescia. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)